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例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

会長挨拶

　皆さん今日は！
　今日は先ず訃報のお知らせを致します。
　小池パストガバナーの後、地区の運営に大変ご尽
力を頂き、2570地区の大久保彦左衛門的存在であり
ました、牛窪栄吉パストガバナーがご逝去なされま
した。謹んでご冥福をお祈りいたしたいと思います。
私たちにとって、ご無理を申し上げ５月に元気に卓
話を頂いた凛々しい元気な姿が、今も眼を閉じると
はっきりと思い出されます。2570地区にとって大変
貴重な人事を失うことに大きな憂慮を感じえません。
皆様方と黙祷を致し、その御冥福を祈りたいと思い
ます。
　ご起立をお願いいたします。
　黙祷……！

　さて今日は、先ほど御紹介いたしましたように交
換留学生の田島早紀さんが、無事帰国いたしました。
私はアメリカに出発する時には、見送りにいけませ
んでしたので、そのときの田島さんのことは判りま
せんが、一緒に出迎えに行った森島会員の話では、
１年間で大変成長したようであります。留学中は時
には辛いことも、寂しいこともあったと思いますが、
その全てが、田島さんが成長する上での糧になった
ような気が致します。
　まさに「可愛いい子には旅をさせろ！」というこ
とかもしれません。
　御家族の方々もその間大変だったと思います。こ

れから又もとの生活に戻りますが、是非この経験を
今後の人生に生かして頂ければと思います。
　さて私は、田島さんの出迎えの後、その足でシン
ガポールに出張に行ってきました。相変わらず活気
に溢れた国でありました。人口４１６万人（１７年
前は２８０万人）の小さな国で建国が１９６５年で
ありますから、未だ４０年もたっておりません。
　しかしその建国後の成長は近隣諸国の中では突出
しており、ガーデンシティーの呼び名にふさわしい
国になっております。今、日本では参議院選挙の民
主党の躍進の理由の一つに年金問題が言われており
ますが、この国にも日本の年金制度のようなものが
あります。ＣＰＦ（Central Provident Fund）と呼
ばれているもので、労働者の住宅購入資金や医療費、
老後のための生活資金を確保するために、給与の一
定割合の額を積み立てられる一種の強制貯蓄制度の
ようなものであります。
　民間企業に勤める労働者の場合、ＣＰＦへの拠出
金は現在、労働者本人が給与のうち２０％、雇用者
側が労働者の給与の１６％相当（これは結構企業に
とって大きな負担となっております）で、合計負担
率は３６％ですが、景気の動向によって多少の増減
があります。
　ＣＰＦに積み立てられた資金は、(１)退職時まで
引き出すことが認められない特別口座、(２)住宅購
入や投資資金として利用できる普通口座、(３)医療
費用のメディセーブ口座の、３つの口座に年齢に応
じて一定額ずつ振り分けられております。
　積み立てられたＣＰＦの貯金には、法律によって
年間最低２．５％の金利が保証されております。言
うなれば個人が積んだお金を政府が運用して（集合
住宅の建設、分譲など）増やし、将来に金利をつけ
たものが引き出し可能となっております。
　個人の積んだお金（会社負担もありますが）を個
人が使えるという、日本の年金制度（極端に言うと、
日本の場合は個人で積んだものを皆が使う）とは少
し違った制度ですが、どちらが宜しいかは皆さんで、
考えていただきたいと思います。
　何かロータリーの会費の事も少し気になっており
ますが、人頭負担金の値上げの通達を今年受けてお
り、皆さんの会費から今年は一人あたり、半期で＄
１７．５から＄１９．５に値上げになっており年間
　　　　　　　　　　　　　　　　（次頁へつづく）

黒渕陽夫 会長



では＄４．００約４５０円の値上げになっておりま
す。世界中の会員数は２００１年の資料で１１８万
人ですから、単純に考えると１１８万人×＄４＝＄
４、７３０、０００であります。日本円に直すと約
５億３千万円の値上げになります。会員数の減少だ
けでこのような処置をとったのでしょか、よく分か
りません。
　皆さんもこのことは真剣に考えていただきたいと
思います。どちらかというと現在は、会費を少し下
げて行きたいと考えている方々が多いのではないで
しょうか？　その事からすると今回の一方的な値上
げの通達は少しおかしいのではないでしょうか？　
特に地区には単にＲＩのメッセンジャーとしての機
能ではなく、答申的な役割も持っていただかなけれ
ば、ＲＩの言うがままでは各国の地域のロータリー
は成り立っていかないと思います。今度のガバナー
公式訪問にはその点をどうお考えになっているのか、
質問しておきたいと思います。

　さて３回目になりました、漢文を学ぶで有ります
が、今回は「山高きが故に貴からず、木有るを以っ
て貴しと為す。」という言葉であります。どんなに
見かけがよくても、内容が伴わなければ立派とはい

えない、ということだそうであります。
　ロータリーの社会奉仕事業に当てはめてみました。
掛け声は大変立派であるが、何だか中身の無い事業
だな、と感じる奉仕事業ではないでしょうか。幸い
行田ロータリークラブのこれまでの事業を振り返っ
て見ますと、どれも大変すばらしい事業で、市民の
方々の共感を得られる内容の事業ばかりであったと
思います。「明治大学マンドリン倶楽部演奏会」、
「ふるさとを知る集い」、「白河との児童交流事業」
「１００周年記念児童図書の寄贈」など、そのどの
事業も企画から実行まで携わった皆さんの努力が報
われている大変素晴らしい事業であると思います。
これからも、先輩諸兄の残されたやり方、資料等を
参考にさせていただき、中身の伴った事業にしてい
きたいと思います。
　今、目の前に２４日の「アジアの子どもたちの絵
日記展」が企画されております。
　この事業が現在の日本の抱えている文字文化に対
する不安を解消する事になり、アジアの国々の識字
率向上に繋がっていくことを期待しております。担
当の世界社会奉仕委員会の皆さんには大変ご苦労を
おかけいたしますが、宜しくお願いいたします。
　それでは今日の挨拶は以上とさせていただきます。

委員長紹介

蔭山国際奉仕委員長

大野会員増強委員長

斉藤親睦委員長

小椋出席奨励委員長

江袋スマイル委員長

中島クラブ会報委員長

櫨健康管理委員長

田山ゴルフ委員長



①本日の臨時理事会にて下記の事柄がきまりました。
　１、新入会員の推薦が１名あり、職業分類委員会
　　　・会員選考委員会へ付託し審査して頂きます。
　２、第11回浮き城祭りへの協賛金を例年通り支出
　　　すること。
　３、７月29日から８月19日迄の例会にノーネクタ
　　　イでの出席を認めること。
②メーキャップの対象となるクラブ内会合専用の、
　クラブメーキャップカードを作成中です。
③次回の例会は７月24日(土)アジアの子供たちの絵
　日記展、オープニングセレモニーです。
　10時開式、会場は行田市郷土博物館です。

幹事報告 島崎政敏 幹事

☆黒渕会長　各委員長さん、年間事業報告御苦労
　　　　　　様です。
　　　　　　田島早紀さん無事おかえりなさい。
☆島崎幹事　各委員長の皆さん方針発表ありがと
　　　　　　うございます。
☆行田さくらロータリー　小澤誠邦会員
　お世話になります。　　　　
☆永島会員　本日６時３０分より商工センターに
　　　　　　て行田青年会議所オープン例会清水
　　　　　　太田市長の講演会がありますので、
　　　　　　ご参加ください。
☆大野会員　田島早紀さんの無事帰国をお祝い申
　　　　　　し上げます。
☆大谷会員　酷暑の候、健康に気をつけましょう。
☆岡田会員　子供の期末試験、まあまあの成績で
　　　　　　した。
☆小椋会員　出席奨励委員会委員長方針宜しく御
　　　　　　願い致します。
☆蔭山会員　本日早退致します。
☆小林会員　田島早紀さんの無事帰国おめでとう
　　　　　　ございます。
　　　　　　今日は各委員会方針ありがとうござ
　　　　　　います。
☆小山会員　小池パストガバナーの後の牛窪パス
　　　　　　トガバナーが急逝されました。
　　　　　　謹んで御冥福を御祈念申し上げます。
☆坂本会員　田島早紀さん一年間の留学お疲れ様
　　　　　　でした。
☆長谷川会員　暑中お見舞い申し上げます。
☆古沢勇治会員　健康診断！　222あった中性脂
　　　　　　　　肪が今回122に落ちて、心身と
　　　　　　　　もにニコニコです。ウォーキン
　　　　　　　　グに感謝かな・・・
☆山田会員　姉妹クラブ委員会で本年度お世話に
　　　　　　なります。
☆山本憲作会員　暑中お見舞い申し上げます。
☆湯本会員　田島早紀さんの無事帰国を祝して。　
☆渡辺会員　７月２８日行田市一番の子供の文庫
　　　　　　が誕生します。ぜひ見に来て下さい。
☆江袋会員　委員長方針宜しく御願い致します。
☆廣川会員　各委員会方針説明御苦労様です。
　　　　　　一年間頑張ってください。
☆各委員会方針御苦労様です。
　斉藤会員、境野会員、武井会員、田山会員
　中島会員、武笠会員、持田会員

ニ コ ニ コ 報 告

合計￥３３０００

正会員数　　　７３名
出席免除者　　１２名
本日の出席者　４０名

内義務規定出席者　　８名
メークアップ　　　　０名
出席率　　　５４．７９％

出席報告

境野ＩＴ委員長

石渡環境保全委員長

持田音楽文化委員長

交換留学生の田島早紀さんが、無事帰国しました。


